

PREGON DE RAMIREZ

— SECCION DE ECONOMIA —
Fundada el 21 de Agosto de 1904

Dirección y Administración:
JUAN RAMIREZ TELERANGUIN 10
— FRENTE DEL ESTACION 1 LINEA —
BUENOS AIRES

Nº 1111 — EL 21 DE OCTUBRE DE 1971 Registro Nacional del Comercio de Buenos Aires Nº 111111
"INSPIRAR AMOR A LA VERDAD Y OSEO A LA MENTIRA". SAN MARTIN

Alcances de los aumentos para los estatales-Privados

BUENOS AIRES — El gobierno promulgó el decreto por el cual fueron aumentados en el 25 por ciento a partir de julio del corriente los sueldos básicos de convenio y el sueldo vital y fijo en el 10 por ciento en \$91.150 pesos.

El artículo tercero, a partir de primero de octubre de, primero de octubre y hasta diciembre de 1971, se elevó, las remuneraciones básicas de las convenciones colectivas de trabajo legalmente autorizadas se incrementarán mensualmente el cinco por ciento en forma acumulativa.

Otra parte el ministro de Trabajo determina los salarios correspondientes a los regímenes de trabajo rural, trabajo a domicilio y del servicio doméstico, tomando en cuenta las características específicas de cada actividad.

SALARIOS DIARIOS

Los los nuevos sueldos el sueldo mínimo diario quedó fijado en \$5.614, \$7.437 y \$9.790 pesos, respectivamente, para octubre, noviembre y diciembre. El salario por hora será de \$458, \$673 y \$892 pesos, en el mismo lapso.

PARA LOS ESTATALES

El decreto 1570 promulgado por el Poder Ejecutivo establece un incremento salarial del 10 por ciento a partir del 1.º de octubre para los empleados estatales, pero como por otra medida anterior ya correspondía a ese sector un incremento del 5 por ciento, la acumulación de ambos determina que la medida total sea del 15 por ciento y el sueldo mínimo a 0,690 pesos.

Los estatales también recibirán aumentos de 5 por ciento en noviembre y diciembre.

Largo Informe de Ministro Frúgoli: Leyes Electorales

BUENOS AIRES — El ministro de Justicia de la nación, Dr. Amadeo Frúgoli, formó una exposición de seis horas ante la Junta militar, sobre las actividades desarrolladas en su área, y los planes trazados hasta marzo de 1974.

En fuentes responsables no se descartó a Dr. Frúgoli haya informado en la oportunidad sobre los proyectos de ley electoral y de justicia electoral.

Revelaron las mismas fuentes que posiblemente se habría analizado también la situación procesal de María Estela Martínez de Perón, y la nueva causa judicial abierta contra el banquero argentino José Trozza, hallado en México desde 1970.

Asimismo se estima que el ministro se habría referido a la creación de nuevos instrumentos destinados a agilizar la administración de justicia.

En medios llegados al cuerpo castrense se adelantó que la Junta volverá a reunirse la venidera semana.

BHN.: \$ 893 Mil Millones para la Primera Etapa del Plan Habitacional Anunciado

BUENOS AIRES — El Banco Hipotecario aumentó la puesta en marcha de las nuevas operadoras de crédito para viviendas que prevén inicialmente la construcción de 6000 unidades con una inversión de 903 mil millones de pesos.

Durante la conferencia de prensa durante la cual se formularon los anuncios el ministro de Acción Social, vicealmirante Carlos A. Lacoste señaló que de esta forma comienza la reactivación del Banco Hipotecario. El titular de la institución y subsecretario de Urbanismo y Vivienda Ing. Guillermo Vila afirmó que el objetivo de las nuevas operadoras de la institución bancaria es que vuelva a desarrollar sus funciones primitivas de un auténtico banco de la vivienda.

Las nuevas líneas de créditos contemplan la adquisición de vivienda para ex locatarios de la ley 21342, (Alquileres), con el fin de que los fondos disponibles destinados a la construcción de viviendas en terrenos propios adquiridos antes del 31 de diciembre de 1970; la construcción de núcleos habitacionales y de obras de desarrollo urbano; reanudación de obras paralizadas del ex plan 25 de Mayo, y la financiación de empresas de la construcción y de descuento hipotecario.

Los préstamos para la construcción de viviendas en terrenos propiedad del solicitante se otorgarán —como ya se dijo— a 15 años de plazo, con el 6 por ciento de interés anual perfectamente adaptables a las características económicas de la clase media, según explicó el Ing. Vila.

Agregó que los estamentos de menores ingresos serán atendidos con fondos del FONAVI, para lo cual deberán dirigirse a los respectivos institutos provinciales de viviendas.

Vila calificó de modestos los planes anunciados de la ley "ya que los fondos disponibles destinados a la construcción de viviendas en terrenos propios adquiridos antes del 31 de diciembre de 1970; la construcción de núcleos habitacionales y de obras de desarrollo urbano; reanudación de obras paralizadas del ex plan 25 de Mayo, y la financiación de empresas de la construcción y de descuento hipotecario.

Ha Fracasado Política Económica Oficial Entienden Ruralistas

BUENOS AIRES — Los representantes de las cuatro principales entidades rurales del país coincidieron en que el diálogo que se mantuvo con el ministro de Agricultura y Ganadería, Jorge Aguado, no allanó el camino para encontrar soluciones para problemas que aquejan a esos sectores.

Participaron del encuentro los titulares de las Confederaciones Rurales Argentinas, Federación Agraria y de CONINAGRO.

El ministro Aguado declaró que la reunión sirvió para oír reclamos y protestas y lamentó que no hubiera más propuestas de solución.

Admitió por otra parte que la cosecha de trigo será mala a causa de la sequía, y que algunos productores están llevando el ganado a los sembrados, porque así pierden menos.

A su vez el titular de Confederaciones Rurales Argentinas Dr. José Antonio Romero Feris manifestó que fue positivo el hecho de que se trataran en un diálogo los problemas que preocupan al campo, pero señaló que "no se llegó a soluciones concretas".

Inflación de Octubre anticipó Sigaut: 6 u/o

BUENOS AIRES — El ministro de Economía Dr. Lorenzo Sigaut aseguró a los representantes de empresas multinacionales, que la desocupación en la Argentina se duplicó entre octubre de 1969 y abril de este año llegando en junio último al 5 o/o de la población urbana.

El ministro habló en un seminario para ejecutivos, agrupados en la Entidad Internacional de Negocios, que ejerce marcada influencia en los centros de decisión de los países industrializados.

El ministro Sigaut calificó como excelente el nivel de la paridad del tipo de cambio comercial, y se fijó que por ahora es bastante prematura una unificación de los mercados existentes.

Reconoció que existen problemas para equilibrar el presupuesto de este año, y anunció que la inflación en octubre será del 6 o/o. También reconoció que el nivel de las remuneraciones del personal de la administración central es sustancialmente bajo. En cuanto tiene que ver con el sistema financiero admitió que tiene su cuota de ineficiencia, y anticipó que para evitar distorsiones las tasas de interés no se manejarán por decreto.

Jubilados: Elevan Subsidio para Alquiler de Viviendas

El Ministerio de Acción Social informó que a partir del primero de noviembre se otorgará a un millón de jubilados el subsidio para el alquiler de viviendas.

Se trata de un beneficio otorgado a los afiliados del FAMI que solicitaron préstamos para la adquisición de viviendas y que aún no han concretado la compra.

Asimismo FAMI hizo saber que prorrogó hasta el 31 de diciembre de 1971 la vigencia del mencionado subsidio que no es reintegrable.

Desarrollo Industrial en Nuestra Provincia

Un importante dato suficientemente demostrativo del desarrollo industrial que se está operando en la provincia acaba de suministrar el gobernador doctor Ferreira.

Al aludir al nuevo régimen de producción industrial sancionado este año indicó que a partir de su puesta en vigencia se otorgan beneficios promocionales a cinco empresas de las ramas harineras avícolas, alimentos balanceados y envases plásticos. De ellas cuatro ya se encuentran en producción y la restante deberá hacerlo en un plazo de 150 días.

Los montos comprometidos de inversión global alcanzan los 26.000 millones de pesos (aproximadamente 3.300.000 dólares) y el personal a ocupar, las 182 personas.

Los Premios Nobel de Física y Química

ESTOCOLMO — El premio Nobel de Física 1961 fue concedido por partes iguales a los profesores estadounidenses Nicolaas Bloembergen de la Universidad de Harvard y Arthur Stanley de la Universidad de Stanford. La otra mitad del lauro fue otorgada a un profesor sueco de la Universidad de Upsala.

El Premio Nobel de Química 1961 fue concedido a un científico japonés de la Universidad de Kioto y al estudiante estadounidense de origen polaco Ronald Osman como recompensa a sus respectivas teorías sobre el curso de las reacciones.

Sobrescidos Dos Periodistas del Diario "La Prensa"

BUENOS AIRES — El juez federal Dr. Eduard Marquardt sobreescribió definitivamente a dos periodistas del diario "La Prensa" de esta capital, del delito de "revelación de secreto que atente contra la seguridad del Estado" por una publicación de presuntas declaraciones del cardenal Antonio Samoré.

El fallo judicial se refiere a Jesús Iglesias Rouco y Máximo Exequiel de Gainza, columnista y director, respectivamente del citado diario, y también desestima una similar denuncia planteada respecto del diario "La Nueva Provincia", de Bahía Blanca.

Explica el magistrado que "el contenido de un memorandum del consejero Federico Mirré en el que se fundaba la causa ya era conocido fuera del cerco" en que el secreto se constituía en una causa penal, por lo que "su publicación ha constituido simple ejercicio de la libertad de prensa".

La Magnitud de un Simple Concurso de Preguntas y Respuestas

El sábado de la semana anterior finalizó el Programa de Preguntas y Respuestas organizado por el Instituto Comercial "Francisco Ramírez", que se desarrolló en tres jornadas con los temas de dos importantes asignaturas que se dictan en dicho establecimiento educacional. Contabilidad y Geografía, en sus diferentes niveles de acuerdo con los temas de dos importantes asignaturas que se dictan en dicho establecimiento educacional, Contabilidad y Geografía, en sus diferentes niveles de acuerdo con los conocimientos de los participantes, representado a sus años de promoción.

No quedaron dudas del éxito obtenido con el torneo llevado a cabo en las oportunidades, y del alto grado de beneficio para la enseñanza de los alumnos en general.

Como podrá observarse en las tablas de resultados del certamen que progresivamente hemos publicado, las respuestas correctas, que respondían a interrogantes que no ofrecían otra alternativa que no fuera, en el caso, la contestación concreta y sin dar lugar a equívocos de lo contrario no se com-putaban, son mayoritarias, llegando al número ideal de repuestas correctas. Lo que pone de manifiesto la preparación previa de los alumnos y la responsabilidad con que enfrentaron el evento cultural.

Una hermosa experiencia con un resultado muy positivo, se ha logrado con este concurso casi sin práctica hasta ahora en nuestro medio, que pronto ha evidenciado sus beneficios didácticos reflejados en el aula e insinuados en el recitado de lecciones, en clase de las materias temáticas del concurso de maras y aún las que no fueron involucradas en ella, por el plausible espíritu de emulación, factor tan importante para la evolución intelectual de los jóvenes.

Estas estimaciones están corroboradas por algunas expresiones recogidas de propios profesores que así, por lo menos, en alguna medida lo han podido notar.

Hechas estas consideraciones que —entendemos, sin más profundizar— obedecen a una correcta interpretación del saldo positivo que pudiera arrojar el certamen, cabe señalar otro aspecto del caso que comentamos con la inten-

ción marcada de darle una trascendencia merecida, para que se cumpla con un objetivo más, el interés de la comunidad en general por estas cosas tan saludables para la cultura.

Hemos dicho en nuestros breves comentarios de turno, cuando se cumplía el concurso de saber, que su recinto se encontraba en las ocasiones, poblado de nutrido público, que participaba en forma pasiva, pero con gran interés y entusiasmo del acto que con tanto fervor juvenil e inteligencia se estaba desarrollando y podemos observar a más bien experimentar, que en más de una oportunidad la propia estimación de la audiencia se adelantaba o casi coincidía con el fallo del jurado, con un real saber o la intuición de que la repuesta era correcta, y el simultáneo aplauso confirmaba, esto que ahora aseveramos.

Quiere decir, si esto puede interpretarse así que se estaba en un procedimiento no solamente de evaluar conocimientos, sino que, además, bien podemos decirlo, en el de sembrar cultura, expresado sea con la convicción plena de que todo contribuía a esos fines de elevación, en el que no era ajeno un ambiente ampliamente propicio, que más tarde ganaría la calle con los comentarios felices.

La idea que llevó a realizar este acto de cultura desarrollado con el éxito que puntualizamos, debe persistir —algo de ello se anunció en la ocasión— y extenderse para dar lugar a motivaciones de instrucción, no solamente en los jóvenes estudiantes, sino también en el resto de la comunidad que al participar de estas celebraciones, tan simples y sencillos en su concepción, siguiendo inclusive prácticas expuestas en otros lugares, irá ransando el camino de la cultura popular, de la que en varias oportunidades nos hemos ocupado, y sin la cual no existe el real progreso de los pueblos que no pueden quedar superadas al adelanto, retrocediendo la integral evolución y dinamismo de los medios sociales.

Hasta estas derivaciones nos ha llevado un simple y sencillo concurso de Preguntas y Respuestas. Juzgue el lector, y nos sobre todo sus realizadores, la magnitud de esta que aparecía en su enunciado, eso, un simple y sencillo concurso de preguntas y repuestas.

Actuará Mañana el Coro Musical del Colegio Adventista del Plata

Mañana sábado, a las 21 horas se presentará en el Salón del Instituto Comercial Fco. Ramírez de nuestra ciudad, la importante y prestigiosa agrupación coral MUSICAL del Colegio Adventista del Plata, dirigida por el profesor Waldemar Wensell. El espectáculo es organizado por la Comisión Directiva de la Escuela Privada Diferenciada N° 5-Aborada, con el objeto de recaudar fondos para la terminación de la primera etapa del edificio propio.

El Coro Musical viene precedido de una fama bien ganada y merecida. Está compuesto por alumnos del Colegio citado y sus integrantes se renuevan constantemente, lo que hace que varios centenares de estudiantes hayan pasado por sus cuerdas.

Está dirigido por el Profesor Waldemar Wensell, quien realizó sus estudios en el Conservatorio Nacional de Música "Carlos López Buchardo" de Buenos Aires; en el Instituto de Arte del Teatro Colón y en el Instituto Superior de Música de la Universidad del Litoral. Entre sus lauros más destacados, mencionamos la dis-

tingción como "Joven Destacado del Año en Música", otorgado por la Dirección de Cultura de Entre Ríos en 1979.

El repertorio preparado para la función es muy variado y de exquisito gusto. Quien haya presenciado anteriormente una actuación del Coro Musical, sabe que sus integrantes brindan profesionalidad y sentimiento en cada una de sus canciones, llegando de manera plena y total al público asistente. Muy destacable la tarea emprendida por la Comisión Directiva del Al-

borada, para su empeño en la presentación de muy buenos espectáculos artísticos; y solicita la ayuda de la población de Gral. Ramírez y también tribuye a los asistentes con hermosas demostraciones, tal como lo que se presentará este sábado 24 de octubre.

Por todo ello, es de desear el mayor de los éxitos en la tarea emprendida y que la población de Gral. Ramírez concuerde a presentarle la actuación del MUSICAL en la seguridad que se verá plenamente satisfecha.

Casa "Any"

Máquinas de tejer: suplementos para tejidos a máquina o a mano. Lanas y fibras. Heladeras, T. V., etc.

Recibimos tejidos como parte de pago de cuotas de su máquina.

BELGRANO 585 Gral. Ramirez

MARCELO ALCIDES MONTERO

MAESTRO MAYOR DE OBRAS ESTUDIO TECNICO

Proyectos: — Cálculos — Relevamientos
Direcciones de obras — Construcciones y Refacciones — Planos de instalaciones: Sanitarias — Electricidad.

Atención: a partir de las 15 horas.
ARENALES 169 Gral. Ramirez (E. Ríos).

Der Gummi

DE JORGE E. ERHARDT

LA CASA DEL NEUMÁTICO

QUE UD. NECESITABA

Medidas y Marcas. Y Precios!!!
Recapado — Recauchutaje.

Alfombras y Cubre Alfombras todas las marcas y modelos de vehículos.

Avda. S. Martín y Libertad — Teléf. 100 — Gral. Ramirez.

SUCURSAL EN CRESPO — LAURENCENA 788

JOYERIA RELOJERIA

"Walter"

ARTICULOS DE REGALOS Y GRABADOS DE BENITO FRITZLER

CRISTALES Y ADORNOS PARA EL HOGAR.

ANTEOJOS PARA SOL. MODELOS MODERNOS

Y LO QUE NECESITTE PARA SUS COMPROMISOS SOCIALES.

RCA. DE ENTRE RIOS 184 — TEL. 278 GRAL. RAMIREZ.

NACIONAL DE FUTBOL

TABLA DE POSICIONES

SECCION A: Belgrano de Córdoba 11 puntos. Rosario Central. Huracán y Argentinos Juniors 9. Racing 7. G. y Esgrima Juquy y G. y Esgrima

Mendoza 6. SECCION B: F. C. Oes te 13, Loma Negra 12. River Plate 11, Talleres de Córdoba 7, Sarmiento Junin 6, Guaraní de Misiones 5. San Martín Tucumán 4.

SECCION C: Independiente 13. Vélez Sarstfield

12. Racing de Córdoba 10. Platense 7. N. O. Boys 6. Huracán Mendoza 4. G. y Tiro Salta 3.

SECCION D: Instituto 12, Boca Juniors 9. Estudiantes, San Lorenzo de Almagro y Atlético Tucumán 8. Unión 5. San Lorenzo Mar del Plata 4.

Siembre..! Semillas de Maíz - Sorgo - Girasol

DISPONEMOS DE VARIEDADES FISCALIZADAS:

Cargill - Continental - Norkin - Morgau

Marcelo E. Hoffmann

PRECIO POR BOLSA 40 K. AL: 30/10/81 30-11-81
 MAÍZ "CONTINENTAL" \$ 182.000- \$ 205.000-
 SORGO "CONTINENTAL" \$ 310.000- \$ 311.000-

ACOPTO DE CEREALES — SEMILLAS — FABRICA ALIMENTOS BALANCEADOS — TRANSPORTES GENERALES — CONTRATISTA RURAL

10 de Julio 120 — Tel. 142 (Adm.) — 302 (F&B) — Gral. RAMIREZ (M. R.).

Mesa Provisoria de la Federación de Bibliotecas Populares Integróse el Sábado en Villaguay

Luego de la reunión de bibliotecarios de la provincia en Villaguay el sábado, que culminó casi sobre el mediodía, podemos informar que se dejó constituida en forma provisoria la comisión directiva organizadora de la Federación de Bibliotecas Populares de Entre Ríos.

La comisión de referencia tiene por presidenta a la señora Deolinda Baez de Franchini, de Guayaguaychú, y como vicepresidente a don Omar Scolamieri Berthet, de Concepción del Uruguay. El secretario es de Guayaguaychú; el tesorero de Guayaguaychú y los dos vocales de San José y Colón, respectivamente.

La doctora Mirta Di Giacomo de López, secretaria de la Comisión Municipal de Cultura de Villaguay ofició de circunstancial secretaria de actas en la reunión. Y durante ella se dispuso que la próxima sesión de esta mesa constitutiva de la Federación, se volverá a realizar en Villaguay, con fecha 6 de diciembre.

El presidente de la Comisión Municipal de Cultura de Villaguay Dr. Arcushin habló en el almuerzo de agasajo a las autoridades provinciales y los bibliotecarios visitantes que participaron de este ágape, que fuera servido en el salón de la So-



El intendente Dunne da la bienvenida al palacio municipal el sábado, al ministro de Gobierno Dr. Maxit.

ciudad Rural — según ilustra nota gráfica —, en esa que estuvo presidida por el ministro de Gobierno, Justicia y Educación, directora de Cultura, presidente de la Federación de Bibliotecas de la provincia de Santa Fe e intendente de dicha ciudad.



DESPEDIDA - El Dr. Arcushin, presidente de la CMC, en el almuerzo en la Sociedad Rural, despide a los bibliotecarios de provincia.

Municipalidad de General Ramirez

INGRESOS: Correspondientes al mes de Septiembre'81

Total	282.463.620
1. Recursos Corrientes	280.944.325
1.1. De Jurisdicción Municipal	107.732.341
1.1.1. Tasas Municipales	79.935.025
1. Tasas General Inmobiliaria	13.353.023
2. Tasa por Insp. Sanit., Hig., Prof. y Seguridad	3.079.916
3. Salud Pública Municipal	20.750
4. Servicios Varios y Term. Omnibus	2.019.500
5. Derecho Insp. Cont. Pesas y Medidas	—
6. Cementerio	271.000
7. Rodados y Ocup. Via Pública	48.200
8. Publicidad y Propaganda	—
9. Derecho Ext. arena, Pedr. y Tierra	—
10. Espec. Públicos, Jueg. y Divers.	—
11. Vendedores Ambulantes	8.407
12. Instalaciones Electromecánicas	—
13. Pav., Inst., Cs. As. Ctes., Cont. Mejoras	13.509.941
14. Construcciones	1.642.500
15. Servicios Fúnebres	—
16. Actuaciones Administrativas	4.904.638
17. Fdo. Mun. Prem. Asist. Com y Turismo	3.540.346
18. Dcho. Abasto e Inspección Veterinaria	19.800
19. Disposiciones Complementarias	22.154.622
20. Tasa Provisión de Agua	12.450.280
21. Impuesto Atrasados	2.912.102
1.1.2. Otros Ingresos de Jurisdicción Municipal	27.797.316
1. Convenio Conserv. Caminos con DPV	10.979.016
2. Intereses Devengados	16.818.300
3. Comisión cobro Viviendas IAPV	—
1.2. De Otras Jurisdicciones	173.211.934
1. De Jurisdicción Provincial (Partic. en Impuestos)	23.564.184
2. De Jurisdicción Nacional (Part. en Impuestos) A(Aportes no Reint. MBS)	86.445.955 52.744.870
3. De Otras Jurisdicciones - Otros (Aporte Agua y Energía)	10.456.975
2. Ingresos de Capital	1.519.295
1. Recupero Cuota Vivienda	918.000
2. Recupero Cuota Vereda	601.295
Vta. Activo Fijo-Vta. Terreno al IAPV	—

Ana María Nichea
A.C. Contaduría

EROGACIONES

Gastado Durante el mes de Septiembre'81

Erogaciones Corrientes	202.613.758
Personal	120.605.996
Bienes de Consumo	13.664.300
Servicios no Personales	63.136.762
Transferencias para financiar Ergs. Corrientes	5.146.700
Erogaciones de Capital	33.293.812
Bienes de Capital	—
Trabajos Públicos	33.293.812
Total Erogaciones	235.907.570

Ana María Nichea
A.C. Contaduría

NOTAS SOCIALES

NOTICIAS PARROQUIALES

SANTAS MIRMAS

Vieques 23 a las 19:30: Anselmo Anselborn, funeral pp. su hijo Enrique-lla.

Sábado 24 a las 19 (Día de Plata Matrimonial): Miguel Ceballos-Laura Euzko.

Domingo 25 a las 8:30: Libro: A las 19: Mary Baldi (17 mes) pp. padres y hermanos. En Isletas a las 18:30 segundas Comunionen solemnosa y renovación de comisión.

Lunes 26 a las 20: Dolores M. de Domínguez y Francisca de Miranda (2º aniversario) funeral pp. Fla. A las 19 (90º aniversario del Banco de la Nación): acción de gracias por los beneficios recibidos y en memoria de los agentes fallecidos.

Martes 27 a las 19: Nicasio Gadea, funeral pp. la hija.

Miércoles 28 a las 19: Urbano Kramer pp. sus suegros.

PIEDRAS QUE HABLAN

Por sus dimensiones la Tierra Santa es pequeña. Pero el papel que ha jugado en la historia del mundo es muy importante. En ella se encuentran ruinas de las más antiguas civilizaciones de la humanidad. Es la tierra de Patriarcas, de los profetas, el país de Jesucristo; desde donde los ideales de justicia, paz y amor inspiran aún hoy a las tres grandes religiones que crecen en el único Dios.

Continúa siendo la tierra de la esperanza a pesar de todas las vicisitudes. Hacia ella desde tiempos remotos, han convergido peregrinos provenientes de todas las naciones, sobreponiéndose a graves peligros, queriendo descubrir al país de la revelación, la tierra elegida que luego le es tan familiar a Jesús desde la más tierna infancia.

Es la tierra de la fe hoy proclamada por los monumentos inmensos que nos dejaron los Cruzados y que nos siguen hablando

por la presencia de los franciscanos que los cuidan y de guías de peregrinos que son continuos e interminables.

INVITACION

A esa tierra desde donde se proclama la verdadera fe en el único Dios y desde donde se encendió la llama de la supremacía moral a través de la formación del pueblo de Dios e introdujo a la humanidad, cargada por el error y la idolatría, la luz que debía iluminarla y guiarla, hemos de descubrir a través de cien transparencias (diapositivas) comentadas que hemos de presentar este lunes 26 del corriente a las 20:30 horas. Ellas nos mostrarán los principales Santuarios (uno ultramoderno) y lugares históricos que recorridos por la Tierra Santa pre sididos por un arqueólogo francés. Desde ya agradezco a los que han hecho posible este camino y recien al despertar de este sueño valoro a tantos que se han adherido a mi regreso para retomar el camino que Dios nos ha señalado al habitar entre nosotros de una manera visible y palpable.

ANIVERSARIO DE CASADOS

Hoy 23 se verán cumplimentados por sus familias y amistades con motivo de recordar un nuevo aniversario de bodas los esposos Oscar Reh y Teresa Bill.

Gracias

CEFERINO NAMUNOURA

R. D.

Farmacia de Turno

EL PROXIMO SABADO POR LA TARDE Y DOMINGO CUERRE LOS TURNOS LA FARMACIA DUBNER DE BERNARDO DUBNER. HASTA EL MIERCOLES VENIDERO INCLUSIVE

Cumpleaños

—El 14 del presente mes cumplió años la Sra. Susana Verdes de Dalotto quien con tan grato motivo recibió afectuosos saludos y deseos de felicidad de familiares y amistades.

—Fue cariñosamente agasajado por sus familiares y pequeños amigos con motivo de cumplir años el niño José Agustín Azárate el 20 del presente mes.

—El 20 del corriente mes, celebró rodeada del cariño de sus familiares, sus cumpleaños la aprecia da vecina Sra. Otilia Schwab de Muller, que en tan grato acontecimiento fue agasajada afectuosamente por los suyos y amistades.

Nacimientos

—Germán Manuel son los nombres asignados al pequeño que para alegría del hogar de los esposos Ramón Manuel Pérez y Alicia Beatriz Schneider, llegó el 13 del corriente mes.

—El 17 del actual llegó Gabriela Carina para felicidad del hogar de los esposos Ruedicindo Pascual Gadea y Lilliana Margari ta Abrego.

—Pablo Rafael lleva por nombres el pequeño que desde el 17 del presente mes alegre con su presencia el hogar de los esposos Rodolfo José Avelino Romero y Juana Isabel Benitez.

NUPCIAS

—El 15 del corriente mes se realizó la unión matrimonial del Sr. Omar Horacio Miller con la Sra. Frida Catalina Ren. Actuaron como testigos de la ceremonia el Sr. Rubén Enrique Ren y la Sra. Norma Ester Niderhaus de Ren.

Necrológicas

Angel Maria Acevedo

(Q. E. P. D.)

El 18 del corriente mes dejó de existir en el Sanatorio Evangélico, donde era asistida su salud quebrantada, el Sr. Angel Maria Acevedo, apreciado vecino de la localidad de Aranguren.

El extinto que contaba 71 años de edad, desde muy joven se dedicó a los trabajos camperos los que desempeñaba con vocación y capacidad de hombre avezado en el oficio en una vasta zona. Su proceder y correcta conducta le trajo muchas amistades y el respeto y la estima de quienes frecuentaron su trato cordial y afectivo.

Sus restos mortales recibieron cristiana inhumación en el cementerio municipal de nuestra ciudad.

† Victor Eduardo Riffel (Q. E. P. D.)

Falleció el 18-10-1981. En nuestra ciudad el 18 del corriente mes dejó de existir a los 52 años de edad, el apreciado vecino Sr. Victor Eduardo Riffel. Sus desposos mortales fueron velados en la sala de la empresa "Santa Catalina" e inhumados cristianamente en el Cementerio Evangélico acompañados por un docto cortejo fúnebre.

Agradecimiento

† Victor Eduardo Riffel (Q. E. P. D.)

Falleció el 18-10-1981. Sus deudos agradecen profundamente todas las expresiones de condolencias y solidaridad humanas hechas presente en tan doloroso trance.

Con Emotivos Actos se Celebró en Ramirez el "Día de la Madre"

Con motivo de la celebración del "Día de la Madre" en nuestro medio se cumplieron varios actos alusivos en diferentes entidades «educacionales y religiosas».

En la Esc. Nº 31 "Leopoldo Herrera", el día sábado se ofreció una cena de homenaje, que transcurrió en un cálido ambiente de afectuosa sociabilidad. En la oportunidad se ofreció una lucida función con representaciones alusivas al feliz acontecimiento y las madres recibieron obsequios recordatorios.

Por su parte la Comisión de Damas de la Iglesia Evangélica Protestante, realizó una hermosa fiesta en que, por supuesto, las madres fueron las invitadas de honor, en el acto que se llevó a cabo en las instalaciones del templo.

En el mismo lugar al mediodía se sirvió un almuerzo, con el mismo fin.

FUTBOL

DESAFIADA MARADONA DE LA ELECCION NACIONAL

El director técnico del seleccionado argentino de fútbol confirmó que el jugador Diego Armando Maradona ha quedado "momentáneamente" desafiado a plantel y por lo cual no participará de la serie internacional próxima. César Menotti indicó que Maradona no quiso decirse en el régimen de entrenamiento para todos los futbolistas, pretendiendo una excepción.

de agasajar a las madres. En el salón mayor del Instituto Comercial "Francisco Ramirez", se llevó a cabo el tradicional acto de homenaje a la madre en su día.

Se ofreció en escena una función artística y se proyectó una película de viaje y la filmación de los actos sanmartinianos cumplidos el 17 de agosto p.pdo.

Las madres además disfrutaron de un refrigerio y del presente de la por, ofrecida por los hijos.

Todos los actos cumplidos en honor de las madres, alcanzaron relieves de emotivos y delicadas dedicatorias que han de enriquecer los recuerdos que del Sr. más querido, se guardan perdurables, y dejaron grabados en el propio corazón de ellas el reconocimiento de sus hijos, por tantos dones brindados y los frutos de tanto amor recibido y gozado.

Agradecimiento de Esc. Alborada

La Comisión Directiva de la Escuela Alborada agradece a los Sres. Diego C. Sainte Maire; Miguel H. Wisznivsky, Rodolfo Navoni, Marcelo E. Hoffmann, Oreste C. Brunner, José María D. Aranguren y Leiffert y Wollert SRL, la espontánea y generosa donación de una Bandera de ceremonias, muy necesaria para la próxima inauguración de sus instalaciones.

Sanatorio Evangélico

de la Congregación Evangélica Alemana de General Ramirez

AVDA. SAN MARTIN 670/90 — TELEF. 170.

DIRECTOR: Dr. Daniel O. Marconi (Cardiología y Clínica Gral.)

Sud-Director interino: Dr. César Julio Saralegui (Cirugía General).

Dra. Lina Meler (Biotécnica).

ESPECIALIDADES:

Cirugía General: Dr. César Julio Saralegui.
Ginecología: (Dr. Carlos Méndez) días miércoles e 14 días.
Traumatología: (Dr. Raúl Grasso Urquiza) días miércoles e 14 días.
Urología: Dr. Ulises Juárez (días jueves).
Cardiología: (Dr. Daniel Marconi) Lunes a jueves y sábado.
Oftalmología: (Dr. Santiago Vazquez) cada tercer sábado del mes.
Gastroscopia y Radiología Digestiva: Dr. José María Galliz (días jueves).
Enfermedades de la piel: Dr. Alejandro Campos Carles (días miércoles cada 14 días).

Kinesióloga: Alba Barolin (3 veces semanales).
Pedicuro: Reynaldo Bentancourt (martes de mañana).

PRESTACION DE SERVICIOS EN:

Radiología — Laboratorio de análisis clínicos — Internación — Cirugía — Terapia intensiva (Unidad coronaria) — Onda corta — Electrocardiografía — Partos — Consultorios externos.

Atención de urgencia las 24 horas del día. — Se atienden mutuales. — Otras Sociales y Seguros. — Pedir Turno.

EL CENTRO DE EX ALUMNOS DEL INSTITUTO COMERCIAL

"FRANCISCO RAMIREZ"

PRESENTARA EN UN EXCEPCIONAL ESPECTACULO FOLKLORICO A

Los Hermanos Cuesta

Y HAYDEE CHAPARRO

El 30 de octubre en el Club Atlético "RACING"

A PARTIR DE LAS 21 HORAS.

Entradas populares en venta en el Instituto C. "Fco. Ramirez".

La Cooperativa Está para Cosas Mayores

Al final la idea del mundo no desparejó las cosas de su crisis económica y de otros órdenes que se sucedan en la actualidad luego de que llamados "años locos" que se deslizaron desde la 1ª guerra mundial y que habían de desmoronarse en una vorágine de turbulencias de oídos en la depresión que azotaría el mundo casi durante diez años, mientras las naciones no escaraban en la experiencia sufrida, puede decirse, con seguridad, que experimentalmente, solapada o simultáneamente se preparaba para una nueva conjetura bélica. La guerra civil en España (1936-1939) fue un campo experimental.

Y así es que a la fecha en que llega nuestra narración cooperativa, el mundo se estremecía ante el estallido de un flagelo mil veces más grave al del que pretendía salir aliroso, la segunda guerra mundial había comenzado el 1º de septiembre de 1939. Hacemos estas acotaciones históricas, sólo a fin de ubicar la trayectoria de la Cooperativa en el tiempo y, paralelamente, los sucesos más trascendentales y de mayor gravitación en el mundo. A año y medio de iniciada la guerra, el país sufrió la consecuencia de los mercados en crisis y la Cooperativa pese al incremento del número de asociados y el volumen de operaciones comerciales.

tiene que ajustar sus finanzas que sufren impactos de tal manera, que el 3 de marzo de 1941, se produce un fenómeno, que hoy resultaría inabito. "Teniendo en cuenta la mala situación que atravesamos, acepten el sacrificio que el C. de Administración les pide, contribuyendo así, por su parte, a que la Cooperativa pueda superar los malos tiempos que actualmente oprimen a todos". Así reza el acta N° 63 del 17-3-41, a referirse a la imposición de rebajas a los sueldos del personal, en alrededor de un 25 o/o los haberes mayores, y hasta un 15 o/o los sueldos menores. Dos años y largos meses más tarde se elevan los sueldos pero, sin alcanzar, salvo excepción, los niveles de 1941, pese a que ya comenzaba a insinuarse la inflación.

Este movimiento revolucionario desembocaría en un profundo movimiento político, manejado por el entonces Coronel Juan Domingo Perón, que en 1945 ya General asumió la 1ª magistratura del país, provocándose hondos enfrentamientos sociales y políticos, cuyos acontecimientos están aún cercanos para que los juzgue la historia, sin pasiones. Caldo este gobierno, en su 2º período, ya ningún otro cumpliría con su mandato íntegramente, la revolución de turno los interrumpiría. Este también tendrá en su momento el juicio de la historia.

El 29 de octubre de 1945 se hacía cargo de la titularidad de la Cooperativa el Dr. Alcides Carlos Desio, que como veremos más adelante, encabezó el Consejo de Administración bajo cuyo mandato se había de cumplir la primera gran transformación de la entidad, en un cometido insospechado pocos años atrás.

El 14 de agosto de ese mismo año, se ponía término a la 2da. guerra mundial. Las naciones ligerantes, quedaron destrozadas por las acciones bélicas y poco después comenzaron a hacerse sentir las consecuencias del desastre que asoló al mundo, en la vida de los pueblos.

COOPERATIVA GANADERA "GENERAL RAMIREZ" LTDA.

CONVOCATORIA
Señores Asociados: Conforme a las disposiciones del Art. N° 38 de los Estatutos Sociales, convocase a Asamblea General Ordinaria, a realizarse el día 10 de noviembre de 1981, a las 15 horas, en su Sede Social u otro lugar de la Localidad, para tratar el siguiente:

Orden del Día
1) Homenaje a los fallecidos durante el ejercicio.
2) Elección de dos socios para que, conjuntamente con el Presidente y Secretario, firmen y aprueben al Acta de la Asamblea.
3) Lectura de la Memoria Anual, Balance General y Estados Demostrativos de Pérdidas y Excesos e Informes del Síndico.
4) Distribución de Excesos.
5) Fijar normas para retribución a Directores y Síndico, de acuerdo a los

Artículos N° 67 y 78 Ley 20337.
6) Elección de cinco Directores Titulares en reemplazo de los señores Guillermo Bender, Oreste Valentín Cardinalli, Gaspar Folmer, Federico Brickmann y David Eckhardt; cuatro Directores Suplentes en reemplazo de los señores Ignacio Prédiger, Juan Carlos Fossatti, Emilio Dallinger W. y José Ferrer y un Síndico Titular y un Síndico Suplente en reemplazo de los señores Gonzalo Alvarez Maldonado y Florencio S. Benítez respectivamente, todos ellos por terminación de sus mandatos.

Este mismo año de 1943, el 4 de junio, se produce un nuevo golpe de estado, que vuelve a interrumpir el orden constitucional que regía desde 1932, cuando asumiera el gobierno el binomio Gral. Justo - Dr. Roca, que terminado su mandato -1938- fuera sucedido por el de los Dres. Ortiz - Castillo, derrocado cuando ocupaba la presidencia éste último; el presidente Ortiz había fallecido el año anterior.

Y sigamos con el relato específico, de la trayectoria de la Cooperativa, que tuvo en cierta manera que sufrir las presiones que significaba acatar disposiciones reñidas con el quehacer cooperativo, no obstante la masa societaria, pese a los enfrentamientos de posiciones e ideas, permanecía unida facilitando con ello, el progreso de la entidad que avanzaba aceleradamente en procura de claros objetivos.

Las épocas de apremios económicos fueron cediendo para la campaña y las de bonanza se hicieron sentir alternadas, premiando en oportunidades la esforzada tarea de los hombres de campo, muchos de los

temos que para entonces el estado ya estaba recuperado, aunque el pueblo había sufrido pobreza, con bastante anterioridad a este estado de cosas. Parecerían contradecirse algunas aserciones, en cuanto al estado económico del país, pero tan esas presentes que en aquellos años, el desequilibrio era muy acentuado entre los diferentes frentes financieros, y las situaciones favorables y desfavorables se alternaban de continuo. Lo cierto es que la crisis iniciada en 1930, o antes tal vez, continuaba más allá de la mitad de la década, recordamos el Empréstito Patriótico de 50 millones (m/n). Pocos años después ya no afectaba al estado que acumula riqueza, pero el pueblo pasaba necesidades. No olvidemos tampoco que no entró el oro y luego como se fue. Sigamos con lo de nuestra Cooperativa que a esta altura de los acontecimientos ya estaba para cosas mayores, y pocos años después se pondría ello en práctica evidencia. La idea de la casa propia estaba fija en la mente de aquellos cooperativistas desde tiempo atrás y ya para el año 1946 se ponía el asunto sobre el tapete para tratarlo con miras ciertas. Habían de transcurrir aun algunos años más hasta realizarse la idea, cristalizarse el sueño. Ya llegaría, marcanablemente. Y el oro do con ello un nuevo hilaflúa a las arcas, sobre todo del estado. Pero a continuación.

El Consejo Directivo.
Gral. Ramírez, septiembre 22 de 1981.
Art. 39.- Las Asambleas se celebrarán el día y hora y lugar indicado, siempre que se encuentren presentes la mitad más uno del número total de asociados. Transcurrida una hora después de la fijada para la reunión sin conseguir quórum, se celebrará la Asamblea y sus resoluciones serán válidas cualquiera sea el número de socios presentes.

Gracias
Espíritu Santo
Por los favores recibidos.
R. E. R.

Gracias
Espíritu Santo
L. M.

Dr Flores
HOMEOPATA
Jueves 5 de Noviembre atenderá nuevamente en Tratado del Pilar 126 (Peluquería de la Sra. de Brunner) de 15 a 17 horas.
Consultas en la dirección mencionada.

Panadería "La Chiquita"
SRA. PELZ
Elaboración casera de pan, facturas, masas, empanadas, pastas en general y otras especialidades.
EXISTENCIA Y POR PEDIDOS.
Calle Higoyen 394 Gral. Ramirez.

))) GUIA PROFESIONAL (((

ESTUDIO TECNICO

JUAN CARLOS VELAZQUEZ
Maestro Mayor de Obras

PLANOS
Proyectos - Relevamientos - Gas del Estado
Desagues Cloacales - Dirección de Obras.
San Martín 354 - Gral. Ramirez.

GRACIELA ALICIA FOLMER
ABOGADA
Asuntos Civiles - Comerciales - Sucesiones - Jubilaciones y Pensiones.
Atención de 15 a 19 horas.
BELGRANO 309
Gral. Ramirez (Entre Ríos)

JOSE L. BRUMATTI
ESCRIBANO TITULAR
Fonseca 31 - Tel. 190 - Gral. Ramirez

DR. ERNESTO D. DESIO
NARIZ - GARGANTA - OIDO
Cirugía estética de nariz, orejas, párpados, arrugas faciales, lunares.
Atiende: Consultorio Dr. Alcides C. Desio.
El 1er. sábado de cada mes a las 9.30 horas.

DRA. MARIA ZUNILDA SCOLLI
ECUQUERONA
Atiende todas las Muestras
En Avda. Avellaneda 51
Domicilio particular: San Martín 112 - Tel. 48

T. OPTICO NACIONAL
ABEL OMAR MACARI
Atiende el Ser. sábado de cada mes en Avda. RAMIREZ 60.- Pedir turno en el domicilio particular del Sr. Alfredo Jacob (Avda. Ramirez 60).
En NOGOYA San Martín. - Teléf. 1940

DR. CARLOS A. DESIO
CIRUJANO OCULISTA
Inst. Oftalmológico "Castroviejo"
Urquiza 631/91 - Tel. 12678 - PARANA

RICARDO DUSSE
Maestro Mayor de Obras
Mat. Cól. de Ingeniería 585 N
Avda. Ramirez 80 Gral. Ramirez.

Más Fondos para Comedores Escolares

ANTICIPAN EL GOBIERNO DE LA PROVINCIA

PARANÁ (D.F.P.) — El gobernador entrará en sesión para el Consejo General de Educación a las 10.00 presenciales de lunes por la mañana y segunda etapa del presente año del plan nutricional de los comedores escolares.

En las consideraciones del decreto respectivo se indica que "la importancia primordial del programa nutricional, dirigido al mejoramiento del nivel nutricional de la población escolar, justifica ampliamente los recursos nacionales aún no ingresados en su totalidad para ese fin."

Para el corriente año, la Nación se comprometió un monto de \$ 10.274.000.000 para desarrollar en Entre Ríos el plan nutricional de comedores escolares.

Reformas Código Penal de Entre Ríos: Delitos que Hace no Excusables

PARANÁ (D.F.P.) — El proyecto para el delito o delitos atribuidos se fija en seis años siendo el vigente de ocho años. Ello, sin perjuicio de lo dispuesto por el inc. 2º del mismo artículo en cuanto a los casos en que, no obstante exceder dicho término, se estima "prima facie" procedente la condena de ejecución condicional.

Las mismas afectan a los artículos 313º, 314 y 326 del Código citado, regulatorios del Instituto de Excusación, en cuanto a su procedencia, reincidentes y recursos, respectivamente.

El aspecto más destacable de la reforma, está referido a la modificación del Art. 313º, que tiende a restringir la concesión de este derecho mediante la reducción del tope previsto en su inc. 1º), establecido para encuadrar los delitos a los que puede concederse el beneficio. La reducción operada es de dos años, o sea que el término máximo de la pena

de introducir un nuevo factor de desahucio en relación a la comisión de delitos actualmente excusables, ante el incremento de los reclusos, en el ámbito provincial, con el fin de lograr por este medio, entre otros, su reducción.

Así, numerosos delitos han sido privados de la posibilidad de la concesión de la excusación, siendo los más significativos en orden al objeto

que motivara las modificaciones comentadas, los siguientes: delitos previstos en los artículos 159º, 160º, 161º, 162º, 163º, 164º, 165º, 166º, 167º, 168º, 169º, 170º, 171º, 172º, 173º, 174º, 175º, 176º, 177º, 178º, 179º, 180º, 181º, 182º, 183º, 184º, 185º, 186º, 187º, 188º, 189º, 190º, 191º, 192º, 193º, 194º, 195º, 196º, 197º, 198º, 199º, 200º, 201º, 202º, 203º, 204º, 205º, 206º, 207º, 208º, 209º, 210º, 211º, 212º, 213º, 214º, 215º, 216º, 217º, 218º, 219º, 220º, 221º, 222º, 223º, 224º, 225º, 226º, 227º, 228º, 229º, 230º, 231º, 232º, 233º, 234º, 235º, 236º, 237º, 238º, 239º, 240º, 241º, 242º, 243º, 244º, 245º, 246º, 247º, 248º, 249º, 250º, 251º, 252º, 253º, 254º, 255º, 256º, 257º, 258º, 259º, 260º, 261º, 262º, 263º, 264º, 265º, 266º, 267º, 268º, 269º, 270º, 271º, 272º, 273º, 274º, 275º, 276º, 277º, 278º, 279º, 280º, 281º, 282º, 283º, 284º, 285º, 286º, 287º, 288º, 289º, 290º, 291º, 292º, 293º, 294º, 295º, 296º, 297º, 298º, 299º, 300º, 301º, 302º, 303º, 304º, 305º, 306º, 307º, 308º, 309º, 310º, 311º, 312º, 313º, 314º, 315º, 316º, 317º, 318º, 319º, 320º, 321º, 322º, 323º, 324º, 325º, 326º, 327º, 328º, 329º, 330º, 331º, 332º, 333º, 334º, 335º, 336º, 337º, 338º, 339º, 340º, 341º, 342º, 343º, 344º, 345º, 346º, 347º, 348º, 349º, 350º, 351º, 352º, 353º, 354º, 355º, 356º, 357º, 358º, 359º, 360º, 361º, 362º, 363º, 364º, 365º, 366º, 367º, 368º, 369º, 370º, 371º, 372º, 373º, 374º, 375º, 376º, 377º, 378º, 379º, 380º, 381º, 382º, 383º, 384º, 385º, 386º, 387º, 388º, 389º, 390º, 391º, 392º, 393º, 394º, 395º, 396º, 397º, 398º, 399º, 400º, 401º, 402º, 403º, 404º, 405º, 406º, 407º, 408º, 409º, 410º, 411º, 412º, 413º, 414º, 415º, 416º, 417º, 418º, 419º, 420º, 421º, 422º, 423º, 424º, 425º, 426º, 427º, 428º, 429º, 430º, 431º, 432º, 433º, 434º, 435º, 436º, 437º, 438º, 439º, 440º, 441º, 442º, 443º, 444º, 445º, 446º, 447º, 448º, 449º, 450º, 451º, 452º, 453º, 454º, 455º, 456º, 457º, 458º, 459º, 460º, 461º, 462º, 463º, 464º, 465º, 466º, 467º, 468º, 469º, 470º, 471º, 472º, 473º, 474º, 475º, 476º, 477º, 478º, 479º, 480º, 481º, 482º, 483º, 484º, 485º, 486º, 487º, 488º, 489º, 490º, 491º, 492º, 493º, 494º, 495º, 496º, 497º, 498º, 499º, 500º, 501º, 502º, 503º, 504º, 505º, 506º, 507º, 508º, 509º, 510º, 511º, 512º, 513º, 514º, 515º, 516º, 517º, 518º, 519º, 520º, 521º, 522º, 523º, 524º, 525º, 526º, 527º, 528º, 529º, 530º, 531º, 532º, 533º, 534º, 535º, 536º, 537º, 538º, 539º, 540º, 541º, 542º, 543º, 544º, 545º, 546º, 547º, 548º, 549º, 550º, 551º, 552º, 553º, 554º, 555º, 556º, 557º, 558º, 559º, 560º, 561º, 562º, 563º, 564º, 565º, 566º, 567º, 568º, 569º, 570º, 571º, 572º, 573º, 574º, 575º, 576º, 577º, 578º, 579º, 580º, 581º, 582º, 583º, 584º, 585º, 586º, 587º, 588º, 589º, 590º, 591º, 592º, 593º, 594º, 595º, 596º, 597º, 598º, 599º, 600º, 601º, 602º, 603º, 604º, 605º, 606º, 607º, 608º, 609º, 610º, 611º, 612º, 613º, 614º, 615º, 616º, 617º, 618º, 619º, 620º, 621º, 622º, 623º, 624º, 625º, 626º, 627º, 628º, 629º, 630º, 631º, 632º, 633º, 634º, 635º, 636º, 637º, 638º, 639º, 640º, 641º, 642º, 643º, 644º, 645º, 646º, 647º, 648º, 649º, 650º, 651º, 652º, 653º, 654º, 655º, 656º, 657º, 658º, 659º, 660º, 661º, 662º, 663º, 664º, 665º, 666º, 667º, 668º, 669º, 670º, 671º, 672º, 673º, 674º, 675º, 676º, 677º, 678º, 679º, 680º, 681º, 682º, 683º, 684º, 685º, 686º, 687º, 688º, 689º, 690º, 691º, 692º, 693º, 694º, 695º, 696º, 697º, 698º, 699º, 700º, 701º, 702º, 703º, 704º, 705º, 706º, 707º, 708º, 709º, 710º, 711º, 712º, 713º, 714º, 715º, 716º, 717º, 718º, 719º, 720º, 721º, 722º, 723º, 724º, 725º, 726º, 727º, 728º, 729º, 730º, 731º, 732º, 733º, 734º, 735º, 736º, 737º, 738º, 739º, 740º, 741º, 742º, 743º, 744º, 745º, 746º, 747º, 748º, 749º, 750º, 751º, 752º, 753º, 754º, 755º, 756º, 757º, 758º, 759º, 760º, 761º, 762º, 763º, 764º, 765º, 766º, 767º, 768º, 769º, 770º, 771º, 772º, 773º, 774º, 775º, 776º, 777º, 778º, 779º, 780º, 781º, 782º, 783º, 784º, 785º, 786º, 787º, 788º, 789º, 790º, 791º, 792º, 793º, 794º, 795º, 796º, 797º, 798º, 799º, 800º, 801º, 802º, 803º, 804º, 805º, 806º, 807º, 808º, 809º, 810º, 811º, 812º, 813º, 814º, 815º, 816º, 817º, 818º, 819º, 820º, 821º, 822º, 823º, 824º, 825º, 826º, 827º, 828º, 829º, 830º, 831º, 832º, 833º, 834º, 835º, 836º, 837º, 838º, 839º, 840º, 841º, 842º, 843º, 844º, 845º, 846º, 847º, 848º, 849º, 850º, 851º, 852º, 853º, 854º, 855º, 856º, 857º, 858º, 859º, 860º, 861º, 862º, 863º, 864º, 865º, 866º, 867º, 868º, 869º, 870º, 871º, 872º, 873º, 874º, 875º, 876º, 877º, 878º, 879º, 880º, 881º, 882º, 883º, 884º, 885º, 886º, 887º, 888º, 889º, 890º, 891º, 892º, 893º, 894º, 895º, 896º, 897º, 898º, 899º, 900º, 901º, 902º, 903º, 904º, 905º, 906º, 907º, 908º, 909º, 910º, 911º, 912º, 913º, 914º, 915º, 916º, 917º, 918º, 919º, 920º, 921º, 922º, 923º, 924º, 925º, 926º, 927º, 928º, 929º, 930º, 931º, 932º, 933º, 934º, 935º, 936º, 937º, 938º, 939º, 940º, 941º, 942º, 943º, 944º, 945º, 946º, 947º, 948º, 949º, 950º, 951º, 952º, 953º, 954º, 955º, 956º, 957º, 958º, 959º, 960º, 961º, 962º, 963º, 964º, 965º, 966º, 967º, 968º, 969º, 970º, 971º, 972º, 973º, 974º, 975º, 976º, 977º, 978º, 979º, 980º, 981º, 982º, 983º, 984º, 985º, 986º, 987º, 988º, 989º, 990º, 991º, 992º, 993º, 994º, 995º, 996º, 997º, 998º, 999º, 1000º.

Centralización de Oficinas Registro Civil en Paraná

PARANÁ (D.F.P.) — El 3 de noviembre próximo quedará habilitada, en esta ciudad, la oficina central de identificación del Registro del Estado Civil y Capacidad de las Personas.

Funcionará en calle Santa Fe Nº 350, frente a ella se realizarán la totalización nacional prevista en la Ley 17.671 (Oficialización de la documentación de identidad a los efectos de cambio de domicilio; recuentos de documentación, etc.).

La habilitación de esta dependencia permitirá la centralización de funciones de la primera sección del organismo, situada en calle Cervantes Nº 135, donde se canalizarán los trámites de inscripción civil (nacimiento, reconocimiento, matrimonios - defunciones).

Como consecuencia de esta medida, la oficina de esta sección, situada en Irigoyen Nº 62, dejará de funcionar a partir del 29 del corriente, debiendo concurrir los interesados, a partir de esa fecha, a la oficina de la primera sección, en calle Cervantes 135.

Por otra parte, el Registro Civil anunció que se implementará un nuevo sistema de comunicaciones con el Registro Nacional de las Personas, que permitirá contar la documentación que se envía a Buenos Aires, en un lapso no mayor de 15 días.

Taller Metalúrgico "HERSA"

Reparaciones de máquinas y conjuntos mecánicos, hidráulicos, repuestos, etc. Tornería cepilladora, perforadora de columna, soldaduras. Asesoramiento técnico gratuito.

Su dueño lo espera cordialmente. Córdoba 318 (Ex panadería Walgand). Gral. Ramírez.

VICTOR MARCELO HERGERT

CONTADOR PÚBLICO NACIONAL
Mat. C.P.C.E.R. Nº 1167
Dom. Part. Avda. Francisco Ramírez Nº 143
Teléf. 289.
Oficinas: Avda. San Martín Nº 124 - Tel. 363
Gral. Ramírez Entre Ríos

FARMACIA SAN ROQUE

De JORGE ERHARDT
Farmacéutico Nacional
ANEXO PERFUMERÍA.
Fonseca y S. Martín. Teléfons 60.

Cooperativa Ganadera "Gral. Ramirez" Ltda.

BELGRANO 229 TEL. 84 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ

DEPARTAMENTO DE CEREALES

SR. PRODUCTOR: La COOPERATIVA GANADERA "GRAL. RAMIREZ" Ltda. informa que dispone de moderna planta de siles y secadora de granos para comercializar su producción.

Para mayores informes dirigirse a nuestros escritorios.

Centro Comercial, Industrial, Agropecuario y de Servicios
"General Ramirez"
CORDOBA Nº 389.
HORARIO DE ATENCION: 8 a 12 HS.
"ASOCIESE"

Lettler & Wollert
MATERIALES DE CONSTRUCCION
SANITARIOS
PINTURAS — ELECTRICIDAD
HERREROS — CABLES Y ALAMERES
BELGRANO Y ARENALES — TEL. 307
GRAL. RAMIREZ (ENTRE RIOS).

OFRECEMOS:
LIBROS DE IVA: COMPRAS Y VENTAS
TALLERES GRAFICOS
"24 de Mayo"
7. FONSECA 100 — TEL. 86 — Gral. Ramirez
Entre Ríos.

La Directiva de los Panaderos de Entre Ríos

Durante la semana estatutaria que hace un par de semanas realizó en Villaguay la Federación de Industrias Panaderas y ALNES de Entre Ríos procedió a renovar parcialmente su directiva.

La misma quedó constituida de la siguiente manera:
Presidente, Matías W. Martínez de Paraná, vice, Francisco Tarabini de San José, secretario José Flores de Paraná; pro Raúl Deveter de Villaguay; tesoro Otilio A. Logal y pro Reinaldo Estrada, ambos de Paraná; vocales titulares: Carlos Elgard (Gualeguaychú); Ricardo J. Furlán de Paraná; Mauricio Gradizueña Concepción del Uruguay; Héctor Itterman Concordia; Alohamed Sosa Nogoyá; Julio N. Peruchena de Concordia; Emilio A. Pírcaso de Gualeguay; Calixto Ruiz de Federal y Armando Ross de Diamante; Revisores de cuentas titulares: Juan Carlos Eberle y Juan Burciarelli ambos de Paraná.

Es mucho más fácil y mejor educar a un niño premiándolo por lo bueno que castigándolo por lo malo.



Dr. Marcelo Angel Lescano Veterinario
Rogelio Ricardo Ing. Agrónomo
Atienden en la Cooperativa.

Tenga Presente Señor Productor Asociado: Los Mayores Beneficios en la Comercialización de Su Cosecha los Recogerá en la

Cooperativa Agrícola Ganadera "Aranguren" Ltda.

EST. ARANGUREN — TEL. 12 — ENTRE RIOS

TODO AL BUEN SERVICIO DEL ASOCIADO
JOVEN, CON ESPIRITU JOVEN Y VOCACION DE SERVICIO.

Cooperativa Agrícola "Unión Regional" Limitada

Recuerda a los Señores Asociados que el Acepto de Cereales se Realiza en la planta de Silos del Molino Harinero

TELEFONOS: TELEFONOS: 510 - 514
MOLINO HARINERO 513

MEJORANO Y LIBERTAD

GRAL. RAMIREZ

"Grande"
Sábado
Concordia

Coro de la Escuela No. 31
"L. Herrera", "Ramirez 81"

En Torno al Grabado de Cristales
en los Automotores: Aclaración

Vendido en Concordia
Provincia Cjeda el ente.
33.769, de la lotería
provincia sorteada el
17. La misma agen-
dió las cuatro apro-
ascendentes y
entes. El premio ma-
de \$ 233.000.000.

DISTINGUIDO EN
DIAMANTE Y VICTORIA

En un concurso de conjuntos corales realizado en la ciudad de Diamante, el 30 del mes ppdo., el Coro de la escuela No. 31 "Leopoldo Herrera", fue seleccionado para representar al departamento, en la zona de Victoria, donde actuó el 10 del corriente y resultó uno de los coros elegidos para participar en el III Certamen

de Conjuntos folklóricos infantiles que, a nivel provincial, se celebrará en la ciudad de Rosario del Tala el sábado 7 de noviembre próximo.

El coro objeto de las distinciones mencionadas se denomina "Ramirez 81" y está constituido por los alumnos Margarita Hoffmann, Elba Lina Herbel (canto) Juan José Herbel y Jaime Dubner (canto y guitarra).

primeros veinte pre-
de plaza corresponden
a los siguientes nú-
3916 14618 12391
7619 25922 28566
41744 2428 4028
36494 40388 11794
36131 39447 42751

El niño necesita aprender muchas cosas en sus primeros años de vida y la única manera de aprender para él es a través del juego.

Visitantes de Túnel
"Hernandarias"
en Septiembre.

PARANA (D.I.P.).— Más de 12.000 personas visitaron el túnel subfluvial "Hernandarias" durante setiembre pasado. El informe fue suministrado por el ente interprovincial que administra el viaducto, que señala que durante ese mes recorrieron las instalaciones 12.512 personas, integrantes de 335 grupos. Ese total se discrimina de esta forma: turismo organizado 9.167 personas en grupos; escuelas y universidades 2.615 personas en 83 grupos, 519 miembros de familias, 115 visitantes especiales y 95 extranjeros. Desde el 1º de octubre hasta el 31 de marzo el horario de visitas guiadas al túnel es a las 8, 9, 10, 11 y 12 por la mañana y a las 15, 16, 17, 18 y 19 por la tarde.

"DISPOSICIÓN D. grabado forma parte de la identificación del automotor inscripción del dominio en DE CRISTALES. Art. 1º F. y es requisito ineludible de el Registro Nacional de la circulación en todo el territorio del país, para los vehículos comprendidos. Art. 3º) El grabado instituido en la planilla que, co. el art. 1º) de la presente Disposición. Dicho dentro de los 15 (quince) días hábiles de la fecha de inscripción del dominio en el Registro Nacional de la Propiedad del Automotor... y el Anexo I: a que se refiere la disposición precedente determina: "Domicilios incluidos en las normas de grabado de cristales (por jurisdicción)

	A	B	C	D	E	F	G	H	J	K	L	M	N	P	Q	R	S	T	U	V	W	X	Y	Z	
SALTA		70.000																							
BUENOS AIRES		1.000.000																							
CAPITAL FEDERAL		1.000.000																							
SAN LUIS				30.000																					
ENTRE RIOS				30.000																					
LA RIOJA					5.000																				
PANTIAGO DEL ESTERO					34.000																				
CHACO					63.000																				
SAN JUAN					63.000																				
CATAMARCA						7.000																			
LA PAMPA						58.000																			
MENDOZA						725.000																			
MISIONES						63.000																			
FORMOSA						24.000																			
NEUQUEN						40.000																			
RIO NEGRO						68.000																			
SANTA FE						410.000																			
TUODMAN						93.000																			
CHUBUT						64.000																			
TIERRA DEL FUEGO						74.000																			
CORRIENTES						8.000																			
CORDOBA						400.000																			
JUJUY						34.000																			
SANTA CRUZ						32.000																			

VENDO

125 Mts. de terreno. Excelente ubicación.
Frente a fábrica Fritzier Hnos.
Tratar: Independencia 698. Gral. Ramirez.

Oportunidad

VENDO

Casa económica a estrenar, 250 mts. de terreno
Compuesta de: baño instalado c/cloacas colectadas; cocina comedor c/mesada completa, c/cina a gas, 1 aparador, 1 mesa 6 sillas; 1 dormitorio, 1 cama 2 plazas c/colchón, 1 ropero, 1 moda, 1 mesa luz.
(Con dinero o en canje)
Tratar: "HUGO CHORT MUEELES"

COOP. GANADERA "GRAL. RAMIREZ" LTDA.

BELGRANO 229 TEL. 84 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ
Personería Jurídica Acordada el 23 de de diciembre de 1952
Matricula Nº 2591

PROXIMOS REMATES

OCTUBRE 1981

EN LAS INSTALACIONES "COSTA GRANDE" MARTES 27

Noviembre

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ JUEVES 5 Y 19

EN LAS INSTALACIONES DE DON CRISTOBAL VIERNES 13

A LAS 14.30 HORAS

PAGOS AL CONTADO

ETCHEVEHERE
RURAL

S. R. L.

CONSIGNATARIOS

ANUNCIA SUS PROXIMOS REMATES GENERALES DE HACIENDAS

OCTUBRE 1981

Lunes 26 - 14,30 Hs.

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ

EN LA FERIA MUNICIPAL DE HERNANDEZ

PROXIMAMENTE FECHA

Pagos en el Día

INFORMES

FERIA "MARIA DOLORES" TEL. 31 C. C. 5
TELEFONO 10457 EN LA CIUDAD DE PARANA.



Semillas Maiz y Sorgo Híbridos, Selectas Variedades y Marcas

SR. ASOCIADO PRODUCTOR

Siembre más... el País lo Necesita

Su Cooperativa lo Apoya

La Agrícola Regional Coop. Ltda.



San Martín y Moreno — CRESPO (Entre Ríos)

Tels. 77 - 78 - 191 y 214 (16 internos) C. C. 22

COOPERATIVA AGRICOLA LA UNION REGIONAL LIMITADA

CONVOCATORIA

Asamblea General Ordinaria

Ejercicio Económico 1980/81

Dando cumplimiento al Artículo 35º de nuestros Estatutos Sociales y a las leyes vigentes, nacionales y provinciales, convocamos a nuestros señores asociados a Asamblea General Ordinaria, correspondiente al 4º Ejercicio Económico cerrado el 31 de Julio p.p.d., para el día 13 de noviembre de 1981, en el Salón de Actos del Instituto Comercial "Francisco Ramírez", a las 14 horas, y en caso de lluvia para el lunes 16 de noviembre a la misma hora y lugar, sin nueva convocatoria, para tratar el siguiente:

ORDEN DEL DIA

- 1º) Homenaje a los asociados y familiares fallecidos.
- 2º) Elección de tres asociados para que de acuerdo a lo establecido en el Artículo 44º Inc. b) de los Estatutos Sociales, reciban los votos y verifiquen el escrutinio, y junto al Presidente y Secretario aprueben y firmen el acta.
- 3º) Aprobación de la actualización contable, Ley 20337 y destino del saldo.
- 4º) Consideración de la Memoria Anual, Balance General, Cuadro Demos-

trativo de Pérdidas y Excedentes, Informe del Síndico del Auditor.

5º) Consideración del proyecto de reforma de los Estatutos Sociales de acuerdo a la autorización de la Asamblea General Ordinaria del año 1979/80.

6º) Renovación parcial del Consejo de Administración: a) Elección de cinco miembros titulares por dos años, por terminación de mandato de los señores Alfredo Edmundo Bierig, Juan Elio Dalinger, Martín Alfredo Battauz, Carlos Alberto Márquez y Teodoro Edmundo Eichmann; b) Elección de cuatro miembros suplentes, por un año, por terminación de mandato de los señores Julio García, Heriberto Spengler y Santiago Schultheisz, y uno por el señor Aurelio Schenhals por pasar a ser miembro titular, en razón de la renuncia presentada

Consejo de Administración General Ramírez, E. Ríos

Televisor Color ZENITH Plan

Adjudicados por sorteo mes septiembre 1981 Nº 17, Jorge Raúl Waigandt 1 T.V. de 20" Nº 30, Jorge Enrique Erhardt 1 T.V. de 20"

Concesionario Zenith: Oscar Lino Lamanna

Moreno 367 — Gral. Ramírez — Tel. 32.

Automotores "Ramírez"

COMPRA — VENTA — PERMITAS

AUTOMOTORES

Peugeot 505 -XE-Stereo-	1974	\$ 35.000.000
Chevy 250 1º mano	1971	" 21.500.000
Dodge 1500	1971	" 20.000.000
Renault Dauphine	1965	" 4.500.000
Fiat 1500 Familiar	1965	" 11.500.000

COMERCIALES

Rastrojero - Caja Madera	1972	" 19.000.000
Pick-up F100 V8 Motor 75	1972	" 35.000.000
Pick-up F100 V8	1968	" 18.700.000
Pick-up Chevrolet M Buena	1964	" 16.000.000
Jeep Chasis largo	1965	" 12.500.000
Vaqueano 500 (Playo)	1963	" 9.500.000
Estanciera M Buena	1965	" 11.500.000
Acoplado Helvética 2 Ejes		" 16.000.000
Acoplado vaquero 2 Ejes		" 8.500.000

Avda. Supremo Entrerriano e Independencia

Gral. Ramírez

Entre Ríos

Comentando Fórmula 6

La apreciable cantidad de máquinas que conformaron el parque automotor de la fecha correspondiente al Premio Fre Coronación disputado en Gualeguaychú, está confirmando que la fórmula 6, continúa siendo gran atracción entre sus volantes, que en algunos casos se alejan circunstancialmente, pero retornan con el mismo entusiasmo, e inclusive se registraría el debut de tres, como ha sucedido a lo largo del campeonato.

Esto es reconfortante para la fórmula, que sigue contando con una excelente nómina de volantes que, como acaeció en la última jornada, dió cuenta de su vigencia de la especialidad, y de la seguridad de continuar disponiendo de la misma, aunque en algunas fechas puede mermar el número de participantes que dan realce y estimulan la realización de cada fecha.

Cabe tener la certeza que en el Gran Premio Coronación que se disputaría, como final del campeonato el domingo próximo en Rosario del Tala se repetiría la concurrencia de máquinas a disputar tan importante jornada, donde se pondrá brillante punto final a un campeonato de una proyección, pese a las suspensiones definitivas de algunas fechas, de alta calidad técnica y donde el gran espectáculo, la emoción y la competitividad de esforzados estuvieron siempre merodeando los circuitos entrerrianos de F6 y se expusieron en cada prueba.

Por otra parte la expectativa y el interés, que despierta siempre una final de jerarquía como el Premio Coronación, conlleva a la gran disputa que no hay duda se dará en Rosario del Tala, donde también se anuncia para la jornada automovilística, el mismo acontecimiento en Fórmula 7, vale decir que habrá en dicho circuito doble competencia "Premio Coronación".

No olvidemos que en esa oportunidad se definió el 2do. puesto del campeonato entre tres figuras destacadas; Fermin Albornoz, Enrique Zanardi y Rubén Pérez.

PARA LA ESTADISTICA

Síntesis numérica del Premio Fre Coronación disputado en Gualeguaychú

Pruebas de clasificación:
1º) Rubén Pérez 59" 1/10, promedio: 103,553 kph.
2º) Jorge Enrique 59" 7/10
3º) Enrique Zanardi
4º) Fermin Albornoz
5º) Héctor Fiorotto
6º) Raúl Berisso

Primera serie

1º) Rubén Pérez 10" 23"
2º) Prom. 98.203 kph.

Segunda serie

1º) Fermin Albornoz 10" 24"
3º) Prom. 90.030 kph.

2º) Jorge Enrique
3º) Alberto Gallano
4º) Ricardo Alberto
5º) Ramón Ferreyra

Final

1º) Enrique Zanardi 27" 58" 1/10, promedio: 92,178 kph.

2º) Rubén B. Pérez 26" 5" 4/10
3º) Fermin Albornoz 28" 14" 9/10
4º) Jorge Enrique 25" 52" 8/10.

5º) Carlos Vichetti
6º) Eduardo Crovetto.

POSICIONES CUMPLIDA LA 12ª FECHA

Jorge Enrique, de Ramírez (Campeón)	84 Pts
Fermin Albornoz, de Crespo - Aranguren	58
Enrique Zanardi, de C. del Uruguay	58
Rubén Pérez, de San Lorenzo	56
Raúl Berisso, de Gualeguay	44
José A. Cerrato, de Carlos Pellegrini	33
Ramón Ferreira, de Villaguay	31
Ricardo Alberto, de Maciá A. Id. Asunción	27
Alberto Gallano, de Paraná - Diamante	21
Héctor Fiorotto, de Gualeguaychú	20
Edgardo Dlorio, de Lucas González	16
Manuel Molne, de María Grande	14
Rafael Furlán, de Ramírez	12
Eduardo Crovetto, de Paraná	14
Carlos Vichetti, de Diamante	10
Héctor Tonutti, de Crespo	7
Carlos Lust de Ramírez	5
Héctor Frías, de Victoria	4
Héctor Bonnin, de C. del Uruguay	2
Oscar Echazarreta (Galarza)	1

Se Vende

CASA HABITACION EN ARANGUREN

Con local para negocio, garage, comodidades y confort; todas las instalaciones.

Tratar: Griselda Roth o Trentanove, Aranguren (Entre Ríos)

Vendo

CHATA FORD A MOD. 29 BUEN ESTADO.

Tratar: JOSE HELBER

Algarrobito a 2 Km. Cementerio Evangélico

Referencias: En esta redacción.

Franqueo Pagado
Concesión Nº 6
Distrito 12

Conces. Nº 23
Tarifa Reducida

Gral. Ramírez
(E. Ríos)

Correo Argentino